

4.- MEDIO AMBIENTE (SERVICIOS PÚBLICOS). Con respecto a esta área, queremos unir dos temas, el mantenimiento de las zonas verdes y la limpieza pública de nuestras calles y plazas. ¿Como plantean desde su formación la problemática existente respecto a la limpieza y mantenimiento de nuestros viales y parques?

No podemos acostumbrarnos al mal estado de los parques de la ciudad, con suciedad, falta de reposición de arbolado, césped alto, mobiliario deteriorado, grafitis y zonas infantiles donde no se reparan los desperfectos. La culpa ha sido evidentemente del Ayuntamiento, y nunca de los trabajadores, que bastante hacen con apechugar pese a las carencias. En el PAR defendemos prestar atención a los espacios verdes de proximidad, los que dan calidad de vida a cada uno de los barrios. El gobierno municipal de ZEC-Podemos se ha despreocupado del día a día de la ciudad, sin aportar la voluntad política y los recursos económicos, humanos y técnicos necesarios para afrontar lo que realmente importa a los zaragozanos. El equipo del alcalde Santistevé se ha pasado su mandato enzarzado en polémicas ideológicas sobre el modelo de contratación de los servicios de parques y jardines, encasillado en consignas y dogmas, sin poner los pies en el suelo.

La suciedad y mal estado de las zonas verdes es una constante en las reclamaciones que nos trasladan desde todos los barrios. Desde el 26 de mayo, tenemos la oportunidad de que Zaragoza esté como se merece, recuperar la normalidad en los servicios y dejar atrás la etapa en blanco y negro en la que nos ha sumido ZEC-Podemos. No hay secretos para la solución: priorizar esta partida en los presupuestos y ser imaginativos, para optimizar los recursos, que siempre son escasos.